



Designan bancadas a sus coordinadores



- *Las fracciones parlamentarias en el Senado y la Cámara de Diputados nombraron a quienes serán sus coordinadores en la próxima Legislatura.*

MARTHA MARTÍNEZ / AGENCIA REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO.- Las fracciones parlamentarias en el Senado y la Cámara de Diputados nombraron a quienes serán sus coordinadores en la próxima Legislatura.

Por Morena, los designados, como se había anunciado, son Ricardo Monreal en la Cámara de Diputados, y Adán Augusto López en el Senado.

Monreal fue nominado en la plenaria de los diputados electos de Morena.

"¡Coordinador, coordinador!", gritaron los presentes.

Mario Delgado, líder nacional del partido, le hizo entrega del nombramiento para el trámite en la Cámara Baja.

En su mensaje a los diputados electos, Monreal agradeció la confianza depositada por sus pares y anunció que su apuesta es por la unidad.

"El tiempo nos va a hacer cada vez más fuertes en unidad", indicó



El actual coordinador de la bancada de Morena en el Senado se comprometió a actuar con honestidad, inclusión y apertura.

“Sabré honrar la confianza que hoy ustedes han depositado en mí. Les puedo asegurar que actuaremos con honestidad, inclusión y apertura y reconociendo la capacidad y el talento de cada uno de ustedes”, afirmó.

Delgado aseguró que Monreal es un pilar del partido y se dijo seguro de que va a conducir de manera exitosa a la bancada.

La secretaria general morenista, Citlalli Hernández, llamó a los próximos legisladores a no fallarle al pueblo de México, al presidente Andrés Manuel López Obrador y a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

TEMPORALES EN EL PAN

El Partido Acción Nacional (PAN) designó a mujeres, por ahora, para encabezar sus bancadas en el Senado y la Cámara Baja.

En el Senado, la responsabilidad recaerá en Guadalupe Murguía, quien se desempeñaba como secretaria de Gobierno de Querétaro, y será la primera mujer en liderar la bancada blanquiazul en la Cámara Alta.

Mientras que, en la Cámara de Diputados, la coordinadora será la zacatecana Noemí Luna, quien fue reelecta como legisladora federal.

No obstante, al interior de Acción Nacional se considera que estos nombramientos son temporales, pues corresponderá al nuevo dirigente del partido, quien será electo el 10 de noviembre, designar a las coordinaciones de bancadas.



“El 10 de noviembre es la elección y, por estatutos, corresponde al nuevo dirigente nombrar a los coordinadores parlamentarios”, indicó una fuente del partido.

Reunidos en Querétaro, los legisladores del PAN suscribieron un compromiso ante los ciudadanos para defender las instituciones que han dado sentido y vida a la República y mantenerse unidos y leales ante cualquier circunstancia.

En su mensaje, la senadora Murguía informó que contará con el apoyo de Enrique Vargas del Villar, como vicecoordinador de la bancada, y garantizó que el PAN será oposición.

“Ofrecemos escuchar, pero demandamos ser escuchados, en este periodo legislativo decimos no a las reformas del Poder Judicial”, anticipó.

La bancada del PAN en el Senado estará conformada por 11 mujeres y 11 hombres; mientras que en San Lázaro contarán con 72 curules.

La próxima coordinadora de los diputados panistas, Noemí Luna, ofreció congruencia para responderles a los electores que los eligieron para reaccionar a las iniciativas presidenciales y trabajar con una agenda legislativa propia. En su caso, contará con el apoyo del diputado Elías Lixa.

“Seremos una oposición firme, crítica, que no se va a doblar ante los intentos autoritarios de un poder que intenta terminar con el modelo de país que en este momento conocemos”, planteó.

En tanto, el PRI nombró a Manuel Añorve como coordinador en el Senado y a Rubén Moreira en la Cámara de Diputados, y el Partido Verde a Manuel Velasco en la Cámara Alta y a Carlos Puente en San Lázaro.